
市長と語ろうタウンミーティング開催結果 

（会議録） 

団体等の 

名  称 
中学生による「かとう未来フォーラム」 

開催日時 平成２９年８月１０日（木） １５時００分～１６時００分 

開催場所 加東市役所 ３０１・３０２会議室 

意 見 

交 換 者 

【参加者】 

社中学校 

 中村 真綺（３年） 

 松本 侃樹（３年） 

 松井 大雅（３年） 

 井登 大輝（３年） 

 （引率） 

 高見 健作 

 岡田 真実 

滝野中学校 

 吉田 昂環（３年） 

 大島 優香（３年） 

 芹生 七海（３年） 

 竹之内 賢人（３年） 

 （引率） 

 尾﨑 高弘 

 山田 崇人 

東条中学校 

 長谷川 実夢 

 谷村 蓮華 

 小坂 花音 

 （引率） 

 安田 詩朗 

兵庫教育大学附属中学校 

 上月 悠聖 

 神谷 尚輝 

 松井 未空 

 （引率） 

 梶谷 彰信 

【市】 

・市長 安田 正義 

・教育長 藤本 謙造 

・教育委員会教育部長 西角 啓吾 

・教育委員会参事 藤原 路寛 

（事務局） 

・協働部長 時本 敏行 

・協働部企画協働課長 長谷川 茂 

・協働部企画協働課主事 森本 紗知 



◆意見交換のテーマ：１ 自分たちが通う中学校の自慢をしよう！ 

⇒ それぞれの中学校で、力を入れている活動や自慢できる取組を紹介してください。 

中学生の発言 市長のコメント 

【社中学校】 

・ プールやグラウンドが大きく、体育や部活が効率

よくできる恵まれた環境だ。 

・ 生徒会の活動が活発で、生徒主体の学校。給食の

残菜が１位になった。 

⇒ 部活動は、目的をもって取り組んでほし

い。 

⇒ 給食をしっかり食べてほしい。 

【滝野中学校】 

・上下関係がなく、学年を越えて、仲がよい 

・校歌が、大きな声で歌える学校である。 

⇒ 市役所では、職員の朝礼で市の応援歌「勇

躍加東」を毎月歌っていたが、声が小さく止

めてしまった。すばらしいことなので、続け

てほしい。 

【東条中学校】 

・生徒がしっかりとあいさつできる。 

・コンクールなどの活動に積極的に取り組んでいる。

⇒ あいさつは基本で、一番大事なものなの

で、しっかり続けてほしい。 

【附属中学校】 

・生徒が明るくて、積極的である。 

・新しいことにチャレンジする校風がある。 

⇒ 新しいことにチャレンジしたり、主体的に

活動する力を育むことは重要だ。 

◆意見交換のテーマ：２ 加東市って、どんなまちだと思っていますか？ 

⇒ 加東市の良いところや魅力、どんなイメージを持っているかを教えてください。 

中学生の発言 市長のコメント 

【社中学校】 

・ 図書館が４館ある。 

・ 祭りなどの地域交流が多い。ふとん屋台の佐保の

秋まつりが一番だ。 

⇒ 勇壮な屋台があって、佐保の秋まつりをう

らやましく思う。 

【滝野中学校】 

・ 山や川、自然が豊かである。 

・ ＪＲ加古川線や中国縦貫自動車道など、交通の便

が良い。 

⇒ 自然は豊かだが、加古川には堤防のないと

ころがあり、災害に対する危機感を常に持っ

てほしい。 

【東条中学校】 

・落ち着いた町で、非行がなく、東条川の自然がある。

・気さくで人と人のつながりが深い。 

⇒ 大震災で「絆」の大切さが再認識された。

絆＝人と人とのつながりを大切にしていき

たい。 

【附属中学校】 

・ 自然が豊かで、安心、利便度、快適度、人の優し

さがある。 

・ ごみの量が少ないという、統計が出ている。 

⇒ 家庭から出る一般ごみの少なさが、兵庫県

下で５年連続１位となっている。市民の意識

の高さであり、これからも続けていきたい。



◆意見交換のテーマ：３ 加東市が将来、どんなまちだったら住みたい、住み続けたいですか？ 

⇒ 加東市がさらに魅力あるまちになるためにどうしたら良いか、また、そうなるために自分たち

ができることがあれば、提案してください。 

中学生の意見や提案 

【社中学校】 

・ 市の特産品を地域で使ったり、もっと外へアピールするまちが良いと思う。 

  もも、なす、山田錦、つり針、播州鯉など・・・ 

【滝野中学校】 

・ ふるさと体験学習を中学校でもしたり、中学生が小学校の体験学習に行ったり、地域の方に体験学

習をしてもらったりして、交流の多いまち 

・ 市の特産品が、なぜ、そこでつくられているのか、先人の知恵を活かす。 

【東条中学校】 

・ 交通の便が悪いので、もう少し利便性が高いと良い。 

・ 将来のことを考えると、福祉施設が充実しているまち 

【附属中学校】 

・公共施設が充実しているまち。コミュニティ施設が足りないと思う。 

・交通の利便性と自然の豊かさが両立できている。 

・駄菓子屋や商店、コンビニが、もう少し多ければより良いと思う。 

◆より良い学校生活を送るための加東市への要望や提案 

中学生の要望や提案 

【社中学校】 

・ ＳＮＳルールの普及のため、各学校に横断幕、その他うちわや旗などを作りたいので、市からバッ

クアップしてほしい。 

  ⇒（市長）できるだけ早く製作できるように、予算を確保する。 

【滝野中学校】 

・ 学校のトイレを様式、ウォシュレットにして、音姫を設置してほしい。また、イスが悪い。 

  ⇒（市長）現場を、見させてもらいます。 

【東条中学校】 

・ 東条中学校の交通の便で、高校に通学するためのバスの便数が少ない。また、定期代が70万円もか

かるので、補助してほしい。 

【附属中学校】 

・ 附属中学校近くで認定こども園ができるけど、交通誘導員を配置してほしい。 

  ⇒（市長）交通誘導員を配置して、安全を確保する。 

◆その他の意見や要望 

中学生の意見や要望 

・ 三宮など都会に行くため、また、加東市に来るためのバスや電車を充実してほしい。 

・ 家族団らんのための映画館などの施設がほしい。 


